



お客様のプロフィール

SINCE 1956

石松塾

ISIMATU CLAM-SCHOOL

事業者名

石松塾

事業概要

学習塾の運営

従業員数

30名（非常任含む）

長年の人脈が強い味方となり、伝統ある学習塾がオンライン授業を開始

導入前の問題・課題

新型コロナの影響で、休校や個別指導教室の閉鎖などを余儀なくされ、感染対策をしながらの対面授業に苦慮していた。

選んだ理由

感染対策として、対面授業と並行してオンライン配信を行う試みを検討。オンライン会議システムを導入することにした。

導入の効果

在宅で受講でき、生徒はもちろん、送迎の負担が減った保護者からも好評だった。また、県外の受講生獲得にもつながった。

現在、市内2拠点で学習塾を運営しております。新型コロナの影響を受け、3校のうち1校を閉校することになり、残りの2校も1カ月ほどの休校を余儀なくされました。感染への不安もある一方、成績への影響が気になる生徒、保護者の方々からは「休校中も授業を続けてもらえないか」というご意見も頂きました。

当校はこれまで対面による授業のみで運営していましたが、学習の場を求める生徒や保護者の声を受け、長年培ってきた対面授業の形式や方法の見直しが必至になりました。そこで取り入れることにしたのが、Zoomを活用したオンライン授業とYouTubeを活用した授業の録画配信です。

インターネットを介しての授業は、手探りで慣れないことも多く、講師はもちろん、生徒も大変だったと思います。当校としても、講師と生徒たち全員へのアプリの導入や使い方の指導が必要で、準備段階から大変でした。しかし、塾への移動が不要で非対面で受けられるオンライン授業は、安全も確保され、生徒からも好評でした。保護者からは「送迎の負担が少なくなった」という想定していなかった声も届いており、新たな取り組みに踏み

出すことの大切さを実感しました。

また、これまでは対面授業だけだったため、近隣の生徒ばかりでしたが、オンライン授業を開始したことにより、現在は県外のリモート受講生もいらっします。デジタルツール導入は、新規顧客を獲得できるチャンスにもなると思っています。

今年の4月から、より円滑にオンライン授業や個別指導を行えるよう、オンライン事業に特化した本格的なシステムを導入することにしました。デジタルが苦手な社員もおりますが、取り組んでみると思っていたよりも便利で簡単だと思います。

コロナで苦しい状況が続きますが、デジタルツールの導入も含め、前向きに新たな挑戦を続けていきたいです。



小学部長
福永 富実 氏

検討中の方へ
メッセージ

デジタル化は、思っていたより簡単で、思っていた以上に便利。
みんなで笑顔になれるので、ぜひ活用してほしいです。

mail akama-honbu@isimatu.co.jp
電話 0940-33-2882
〒811-4173 宗像市栄町6-2
https://isimatu.co.jp